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DO COLEGIADO DO DEPARTAMENTODE JORNALISMO– DEJOR/CCTA/UFPB 
 
Aos vinte e sete dias do mês de março de 2019, às 11:30hs, na Sala de Reuniões do 1 

CCTA, deu-se início à reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

docentes: Marluce Pereira, Fabiana Siqueira, Sandra Raquew, Glória Rabay, Carlos 3 

Azevedo, SuellyMaux, Paula Paes, Pedro Benevides, Edônio Alves, Zulmira Nóbrega, 4 

Laerte Cerqueira, o chefe departamental, Dinarte Varela, e a discente representante do 5 

C.A, Juliana. Não compareceram à sessão as professoras Sandra Moura e Margarete 6 

Nepomuceno, tendo justificado ausência apenas esta última. O encontro foi aberto com 7 

o professor Dinarte Varela dando espaço ao representante da ADUF-PB, para falar 8 

sobre a proposta de Reforma da Previdência, do Governo Federal, bem como sobre 9 

procedimentos para filiação à associação a qual representa. Findo este momento, foi 10 

aberto tempo para os informes, oportunidade em que a professora SuellyMaux 11 

comunicou ao colegiado que estará ausente de suas atividades docentes no período de 2 12 

a 8 de abril. Na sequência, já dentro da pauta prevista para o encontro, o colegiado 13 

elegeu a comissão organizadora das eleições do novo coordenador e vice coordenador 14 

do curso do curso de Jornalismo.  Foram selecionados para compor a comissão o 15 

professor Carlos Azevedo, a servidora Ysabelly Morais e a discente Juliana. Em 16 

seguida, tratando da vaga gerada da aposentadoria do professor Carmélio Reynaldo, 17 

ponto incluído em pauta com aceitação de todos os presentes, o colegiado levantou a 18 

ideia de realização de concurso para provimento efetivo em caso de resposta negativa às 19 

solicitações de aproveitamento da candidata aprovada Patrícia Monteiro, feitas à 20 

Universidade Federal do Cariri - UFCA e ao Departamento de Comunicação, da 21 

Universidade Federal da Paraíba. Vencido este ponto, o último assunto discutido nesta 22 

reunião foi o planejamento do período 2019.1. Sobre o tema, a professora Sandra 23 

Raquew sugeriu que a disciplina “Assessoria de Imprensa”, a qual ministra, fosse 24 

oferecida em período distinto do qual está sendo oferecida atualmente, para ser 25 

oferecida em períodos iniciais do curso, a fim de que coincida com período a partir do 26 

qual os alunos já começam a estagiar. Foi levantada, na sequência, a problemática da 27 



disciplina Editoração e Programação Visual, que também deveria ser oferecida em 28 

período distinto em razão de (dever) funcionar como suporte para disciplina Oficina de 29 

Jornalismo Impresso, fato que justifica necessidade de que aquela seja ofertada primeiro 30 

do que esta, o que não ocorre com o fluxograma atual. Em seguida, a professora Suelly 31 

Maux anunciou interesse em ministrar uma disciplina optativa no semestre 2019.1. Ao 32 

ensejo, o professor Edônio Alves também aproveitou para comunicar que pretende,no 33 

referido período, ficar com apenas duas disciplinas (atualmente está com três).  Ainda 34 

falando sobre questões pedagógicas, a professora Zulmira questionou a respeito da 35 

implementação das notas das atividades, antes disciplinas de sua competência, de 36 

Estágio. A isto, o professor e coordenador do curso de Jornalismo, Pedro Benevides, e a 37 

vice coordenadora, Fabiana Siqueira, responderam que por se tratar de algo ainda em 38 

transição, a forma de implementação das notas também ainda está sendo discutida. Em 39 

seguida, considerando todos os apontamentos feitos pelos presentes, o professor Dinarte 40 

Varela se manifestou e, observando esgotado o tempo da reunião, anunciou que o 41 

planejamento do período 2019.1 e a avaliação do curso serão discutidos em reunião 42 

próxima, a ser realizada no turno da tarde, com data e horário a definir. E não havendo 43 

mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a 44 

presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 45 

referenciado. 46 

 47 


